
REPUBLIQUE FRANCAISE 
MAIRIE DE SOMBACOUR 

 
Compte rendu de la séance   

Conseil municipal de Sombacour 
Du 9 Juin 2023 

 
 

Membres présents :  
 
Mesdames Michèle GUYON, Myriam VIVOT, Fabienne GUY, Agnès MINAZZI. 
Messieurs KALLAL Ahmed, TOUBIN Frédéric, VILLAME Fabrice, HENRIET Noël, 
PRENCIPE Michel, BAUD Jacques. 
 

Procurations :  Vincent ROGNON à Michèle GUYON ; 

       Michaël AMEIL à Frédéric TOUBIN ; 
       Valérian JARJAVAL à Ahmed KALLAL. 
 

Absents : Christophe NICOD et Mickaël LAPIERRE. 

 
 
 
Secrétaire de séance : Monsieur Ahmed KALLAL. 
 
La séance est ouverte sous la Présidence de Mr TOUBIN Frédéric, Maire de la 
commune. 
La séance se déroule à la mairie. 
Début de séance à 20h05.            
 
 
              

1 – APPROBATION DU COMPTE-RENDU DU 5 MAI 2023  
 
Le compte-rendu du 5 mai 2023 est approuvé à l’unanimité. 
 

2 – COMMUNE NOUVELLE 
 

La date de vote de création de la commune nouvelle est reportée au 7 

juillet prochain. Les 3 conseils municipaux se réuniront respectivement 



dans chaque commune en même temps.  

Un dossier a été préparé concernant la reprise du personnel par la 

commune nouvelle. L’avis recueilli auprès du Conseil Social Territorial du 

Centre de Gestion du Doubs a été défavorable, le dossier sera retravaillé 

pour un nouveau passage en commission le 4 juillet. 

 

Par ailleurs, une réunion a eu lieu le 1er juin en présence de Mr le Sous-

Préfet : la commune nouvelle est un projet d’avenir, c’est une mise en 

commun des dettes et des richesses. Sans fusion, les dotations de l’Etat 

baisseront. La commune nouvelle aura également plus de poids au sein 

de l’intercommunalité. 

 

3 – BILAN DE L’ORAGE DU 21 MAI : TRAVAUX A 

PREVOIR 

 

De fortes précipitations sont intervenues le 21 mai, surtout sur le bas du 

village. C’est un événement exceptionnel, mais pouvant se reproduire. Cet 

épisode orageux a occasionné des dégâts chez certains habitants. 

Dans le même temps, le collecteur d’eaux usées a débordé aux Clarines. 

Il a été débouché par la société ADG Débouchage. 

Le Conseil municipal propose de créer des avaloirs le long de la RD6 à 

proximité de la rue Charles de Gaulle. 2 avaloirs seront donc installés 

Grande rue pour la somme de 5 600 € TTC. 

Le nettoyage de tous les avaloirs du village sera réalisé pour un montant 

de 2 000 € avec aspiration. 

 

4 – ACHAT DE TAPIS DE JUDO  

 

Le club de judo du Val d’Usiers fait une demande d’aide exceptionnelle 
aux conseils municipaux du Val pour le renouvellement des tatamis, 
lesquels sont en mauvais état et sont vétustes. 



Le devis s’élève à 9 391,96 € TTC au total. Il est proposé de partager la 
somme en 4 avec les 3 conseils municipaux et le club de judo soit 
2 345,49€ pour la commune. Si le club obtient une subvention, la part des 
communes sera réduite. 
Accord à l’unanimité. 
 

 

5 – ECHANGE DE TERRAIN  
 
Monsieur et Madame BOITEUX Jérôme ont fait une demande d’échange 
de terrain avec la commune, le coin supérieur de leur garage étant sur le 
terrain communal. Ce garage avait été reconstruit à l’identique, à 
l’emplacement d’une ancienne remise. Un géomètre est intervenu. 
Il s’agirait un échange de terrain à égalité pour 12ca. Les frais engagés 
seront à la charge des époux Boiteux. 
Le géomètre devra être réinterrogé par rapport au débord de toit. 
 

 

 
6 – QUESTIONS DIVERSES 
 

 
❖ Travaux rue de la Poste : 3 devis ont été réceptionnés. La commission se réunira 

pour les étudier. 
 

❖ Règlement intérieur de la salle des fêtes : un règlement a été rédigé et sera affiché 
dans la salle. Les utilisateurs auront ainsi toutes les indications nécessaires. Toute 
personne louant la salle devra signer le règlement et s’y soumettre. 

 
❖ Calendrier de permanence d’arrosage des fleurs : les élus se répartissent à tour de 

rôle l’arrosage des fleurs de la commune.  
 

❖ Fête des hommes : des flyers vont être distribués, une participation de 10 € sera 
demandée. La fête des hommes aura lieu le samedi 1er juillet. 

 
❖ Fête des femmes : 64 femmes sont attendues pour le repas. 

 
❖ Fermeture de la rue du Bidarion : Fabien NICOD débute la construction de sa 

porcherie à partir du 13 juin. La rue du Bidarion sera barrée entre le cimetière et 
la route de Levier pour une durée d’un mois. 

 



❖ Course cycliste : le Vélo club de Pontarlier organise le Championnat Bourgogne 
Franche-Comté de l’avenir (16-23 ans) le dimanche 2 juillet. Des signaleurs seront 
présents sur le parcours. Une buvette avec petite restauration sera ouverte toute 
la journée place Longchamp. 

 
❖ Copil PEDT : il aura lieu le 4 juillet. Madame Monnin de la CCA 800 est invitée. 

 
Une rencontre intergénérationnelle sera organisée par une classe à l’école de 
Sombacour avec 2 anciens pour prendre un goûter avec les enfants pour parler de 
l’école à leur époque 
 

❖ Salle du club web radio : un dossier habilitation sécurité incendie a été déposé, un 
autre dossier PMR également. Les toilettes n’étant pas aux normes, il a été 
communiqué un plan avec les travaux à envisager. 

 
❖ Périscolaire : le bac à compost sera remplacé durant l’été. 

 
❖ Fête des pompiers : elle sera organisée le 15 juillet sur la place Longchamp. Le 

parking sera fermé toute la journée et la Grande rue sera barrée le soir depuis le 
carrefour de la Poste (18h00-6h00). Autorisation pour la musique jusqu’à 2 h du 
matin. Les feux d’artifices seront tirés le même soir. 

 
❖ Visite des réservoirs : les élus iront visiter les réservoirs le samedi 17 juin. 

 
❖ Colombarium : le nouveau colombarium installé récemment a présenté de 

nombreux défauts. Par conséquent, l’entreprise est venue le retirer et il sera 
réinstallé ultérieurement. 

 
❖ Fontaine aux oiseaux : elle est en cours de réhabilitation. 

 
 

 
 
 

La séance est levée à 22h40 
 

Prochaine réunion le vendredi 7 juillet 2023 à 20h00 


